

SAINT-ÉVARZEC**Les jeunes élèves sensibilisés à la protection des océans**

● Lundi dernier, deux classes de l'école élémentaire publique Léonard-de-Vinci, à Saint-Evarzec, ont reçu la visite de Caroline Nouveau, une jeune illustratrice, qui a présenté son métier à partir de son dernier album « Un océan à sauver ». Son intervention était en lien avec le projet que les deux classes mènent depuis le début de l'année scolaire : la sensibilisation à la protection des océans de la pollution plastique.

En effet, les élèves de CP d'Aurore Le Meur et ceux de CE2 de Christelle Tymen participent pour la première fois au projet des Jeunes reporters des arts des sciences et de l'environnement, organisé par

Océanopolis et qui implique de nombreux élèves du Finistère. Les 24 élèves de CP réalisent un grand livre pop-up avec Claire Beraud, artiste plasticienne, se penchant sur une goutte d'eau de mer, ce qu'elle contient, notamment le sel. Les 27 élèves de CE2 travaillent, eux, sur la pollution du plastique dans les océans et la protection de la faune et la flore. Ils vont fabriquer un monstre marin à partir de déchets en plastique.

Les deux projets seront présentés à Océanopolis fin mai ou début juin, en fonction du protocole sanitaire. Les deux œuvres seront également visibles sur le site de l'école.



L'illustratrice Caroline Nouveau a expliqué aux élèves de l'école Léonard-de-Vinci, à Saint-Evarzec, comment elle travaillait. (Crédit : École Léonard de Vinci)